

## Communiqué

**22 mai 2022**

« Le Conseil d'Administration de l'école d'économie de Toulouse-TSE soutient avec enthousiasme le projet de la transformation de son école à l'horizon du 1er janvier 2023 en un Grand établissement. Cette opportunité exceptionnelle lui permettra de consolider et développer en partenariat étroit avec la Fondation Jean-Jacques Laffont-TSE son projet pédagogique et de recherche innovant, articulant les sciences économiques, les mathématiques et les sciences sociales quantitatives. Ce Grand établissement servira la dynamique scientifique du site toulousain.

Les membres du CA ont dans leur séance du 13 mai été informés de l'état d'avancement des travaux. Ils sont déterminés à tenir le calendrier proposé par le MESRI et restent attentifs aux conditions qui permettront au Grand Etablissement d'être opérationnel dans des conditions sécurisées au 1er janvier 2023, et ce afin de lui permettre d'assurer ses missions de service public vis-à-vis des étudiants, ses obligations vis-à-vis des personnels administratifs, enseignants, enseignants-chercheurs et chercheurs et d'offrir des conditions de travail et d'apprentissage comparables a minima au niveau actuel. »

---

### Contact Presse :

Jennifer Stephenson  
[jennifer.stephenson@tse-fr.eu](mailto:jennifer.stephenson@tse-fr.eu)  
06 75 43 26 24